

La première édition du High Digital Forum se tenait avant-hier au Vélodrome de la [COMMUNE DE ROUBAIX](#) / T : 03.20.65.03.09, présenté comme le plus grand démonstrateur digital itinérant en Europe. L'espace était ainsi entièrement dédié à des thématiques numériques, des démonstrations et des tests de solutions digitales, organisé comme une smart city. Avec 2500 décideurs attendus, l'évènement a présenté des outils de lutte contre la cybercriminalité, pour la sécurisation des données ou encore l'amélioration des services marchands.